

Télématique : Optimum Automotive suit la recharge à domicile

Le télématicien Optimum Automotive propose de remonter la consommation électrique en alliant la géolocalisation du domicile des salariés au suivi de la charge du véhicule.

par Frédéric Blin - 23 septembre 2024



S'attaquant à la question du transfert aux entreprises des données des recharges faites au domicile des salariés, le télématicien Q Optimum Automotive propose aux sociétés une nouvelle solution. Cet outil se base sur les remontées d'informations des boîtiers de télématique embarqués des véhicules. En effet, l'ensemble des boîtiers, aussi bien montés en usine par les constructeurs que ceux posés par le télématicien sur le bus CAN du véhicule, transmettent les informations de charge des véhicules.

Optimum Automotive : la recharge à domicile tient dans un rayon de 100 m

Ainsi, Optimum Automotive propose, sur la base de la géolocalisation du domicile du

salarié, de considérer toutes les charges effectuées par le véhicule « dans un rayon de 100 m autour des domiciles comme des recharges à domicile ». Le dédommagement des frais de recharge par l'entreprise s'effectue ensuite sur la base du prix du kWh. Un tarif que communique le salarié.

À lire aussi - Bornes de recharge : des solutions intelligentes et adaptables

Un calcul automatique du TCO

À charge pour le gestionnaire de valider les différentes recharges effectuées. « Lorsque les recharges sont validées, une facture et un coût correspondants sont automatiquement générés, indique Optimum Automotive. Les coûts apparaissent alors dans le suivi des factures et des coûts de la plate-forme de gestion Optimum Automotive. » Et ces coûts sont ensuite « automatiquement intégrés dans le calcul du TCO du véhicule et de la flotte ».